

## CR MEETING ouverture campagne Dimanche 16 juin 2024

## Concarneau

Dimanche 16 juin dans le joli site des Sables Blancs, parmi des familles en promenade, des jeunes sportifs et des enfants du quartier, se tenait le meeting de lancement de campagne de Thomas Lebon et sa suppléante Marie Croguennec, tous deux candidats officiellement investis par le Nouveau Front Populaire.



En début d'après-midi, les militants sont venus préparer le lieu. Un grand barnum abritait des tables pour une collation ainsi que des fauteuils.

Petit à petit les sympathisants sont arrivés ainsi que les nombreux représentants des partis politiques, des syndicats et des associations qui soutiennent le Front Populaire et son candidat. Finalement 250 personnes se sont déplacées pour soutenir Thomas.

Le collectif féministe, la CGT, Ensemble, le PCF, Concarneau Solidaire et Durable, A Bâbord Toute, Les écologistes (la conseillère régionale Julie Dupuy) et Kofi Yamgnane, ancien secrétaire d'état sous le président François Mitterrand se sont succèdés au micro pour affirmer que les valeurs de leurs organisations les poussaient à s'unir afin de faire barrage au rassemblement national et ses idées haineuses et racistes cherchant à instiller la division au sein du peuple.

Ils sont venus dire aussi qu'il n'y avait qu'un seul candidat pour le Front Populaire : Thomas Lebon.

Nous avons assisté à un moment fort, quand Christiane Guillaume et Youenn Le Flao, candidats aux législatives de 2022, qui avaient obtenu 48 % des votes au second tour, sont venus passer la flamme à nos futurs représentants.



Enfin, Marie et Thomas ont pris la parole.

Marie à commencer par exposer clairement ce que, nous, le peuple humaniste ne voulions pas :

« Nous ne voulons pas le déploiement de l'extrême-droite à l'Assemblée Nationale. Nous sommes là pour empêcher le RN d'être majoritaire à l'Assemblée Nationale et pour l'empêcher de franchir les portes de Matignon. Pas de Jordan Bardella 1er ministre!

Nous sommes mobilisé.e.s ici à Concarneau, nous savons ce que nous ne voulons pas et nous savons ce que nous ne voulons plus !

Nous ne voulons plus de l'austérité budgétaire imposée par Emmanuel Macron, qui profite aux plus riches et augmente la misère sociale ; nous ne voulons plus des passages en force de nombreuses lois à coup de 49.3 ; nous ne voulons plus des lois climaticides auxquelles le gouvernement français participe.

Thomas, après avoir explicitement décrit les circonstances de sa nomination pour Le Nouveau Front Populaire et exprimé son regret de constater le maintien de la candidature de Sébastien Miossec, a clos les prises de parole par son analyse de la situation :

« Nous subissons des politiques de régression sociale et d'inertie environnementale. Ces politiques nous séparent les uns des autres. Pourquoi ? Parce que lorsqu'on ne sait comment on va se nourrir, se loger, chauffer son foyer, se soigner, on a peur tout simplement, on angoisse. Ces sentiments nous replient sur nous-même. Sur cette inquiétude viennent se greffer la colère et le ressentiment.

Ce sont ces sentiments que nous devons désormais sortir de notre théâtre intérieur pour faire entrer de nouveaux acteurs : l'empathie, le rire, la joie et l'espoir, bref, tous ces sentiments qui rassemblent.

Le programme du Nouveau Front populaire est ambitieux, il comprend de nombreuses mesures de conquêtes démocratiques, sociales et environnementales grâce auxquelles

Le Nouveau Front populaire est l'outil que les forces de gauche et écologiste ont su créer, malgré leurs divergences et leurs rancœurs parfois tenaces pour être à la hauteur de ce moment historique».

Après avoir scandé leur soutien au Front Populaire nombre de présents se sont empressé de donner leurs coordonnées afin d'apporter leur aide à la campagne cruciale qui s'annonce.

En se quittant, ils se sont donnés rendez-vous à Quimperlé pour le prochain meeting.



Mardi 17 juin 18h à la brasserie Tri Martelod de Concarneau, un collectif citoyen est prévu avec les sympathisants du Nouveau Front Populaire souhaitant s'investir. A 19h, il sera suivi d'une réunion pour mettre en place les actions à mener.